



Pièces	2 Pièces
Référence	W2677
Prix	234 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Votre agence vous propose à la vente en exclusivité cet appartement de type 2 pièces rez de jardin situé dans le Bas Borrigo avec accès pédestre (50 pas d'ânes);L'appartement est composé d'un hall d'entrée, séjour, cuisine, une chambre, bureau, salle d'eau avec WC, buanderie. Exposé Sud-Est, il possède une spacieuse terrasse et jardin privatif arboré exposé Sud-Est avec une belle vue dégagée mer et montagnes.Aucune charges de copropriété à prévoir.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr.

Your agency is exclusively offering for sale this 2-room garden flat located in Bas Borrigo with pedestrian access (50 donkey steps);The flat comprises an entrance hall, living room, kitchen, bedroom, study, shower room with WC and utility room. Facing south-east, it has a spacious terrace and private garden with trees facing south-east, with lovely unobstructed views of the sea and mountains.No co-ownership charges to be expected.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr.

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

